

ABSTRAK

INDHIKA AYU FIRDAUS, 12103173093, **Pertimbangan Hakim Dalam Putusan Mahkamah Konstitusi Nomor 39/PUU-XV/2017 Tentang Pembubaran Organisasi Masyarakat Hizbut Tahrir Indonesia**, Jurusan Hukum Tata Negara, IAIN Tulungagung, 2021, Pembimbing : Dr. H.M. Darin Arif Muallifin. S.H.,M.Hum

Kata Kunci : Hakim, Putusan, Mahkamah Konstitusi, Hizbut Tahrir Indonesia

Organisasi masyarakat yang biasa disebut Ormas yaitu organisasi yang didirikan dan dibentuk oleh masyarakat secara sukarela berdasarkan kesamaan aspirasi, kehendak, kebutuhan, kepentingan, kegiatan, dan bertujuan untuk berpartisipasi dalam pembangunan demi tercapainya tujuan NKRI yang berazaskan pancasila. HTI adalah salah satu contoh Ormas dari banyaknya Ormas yang ada di Indonesia, HTI merupakan ormas yang berasal dari al-Quds Palestina, Ormas ini memiliki faham *khilafah*. Gerakan yang dibawa HTI dapat dikatakan sebagai gerakan yang fokus memperjuangkan terwujudnya *khilafah islamiyah* di Indonesia yang itu jelas bertentangan dengan ideologi negara Indonesia.

Rumusan masalah : 1) Bagaimana Duduk Perkara Dalam Putusan MK No. 39/PUU-XV/2017 Tentang Pembubaran Organisasi Masyarakat Hizbut Tahrir Indonesia?. 2) Bagaimana Implikasi Putusan MK No. 39/PUU-XV/2017 Terhadap Pembubaran Organisasi Masyarakat Hizbut Tahrir Indonesia ditinjau dari fikih siyasah?.

Adapun metode penelitian yang digunakan adalah Penelitian yuridis normatif yang bersifat kualitatif yakni penelitian yang mengacu pada norma hukum yang terdapat di berbagai peraturan perundang-undangan maupun putusan pengadilan. Dalam melakukan pengumpulan data riset kepustakaan langkah yang *pertama* yaitu dengan menghimpun semua peraturan perundang-undangan, buku-buku serta jurnal ilmiah yang berkaitan dengan permasalahan. Langkah *kedua*, untuk sumber-sumber yang telah terkumpul akan diambil pengertian pokok atau kaidah hukum yang berkaitan dengan permasalahan penelitian.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Hakim Mahkamah Konstitusi tidak dapat menerima permohonan pemohon karena dalam hal ini Pemohon kehilangan objek permohonan dan juga Dalil pemohon terkait pasal 61 angka 6 sampai dengan angka 21 telah menghilangkan peran pengadilan tidak berlandaskan. 2) Implikasi Putusan Mahkamah Konstitusi Nomor 39/PUU-XV/2017 Tentang Pembubaran Organisasi Masyarakat Hizbut Tahrir Indonesia ditinjau Dari Fikih Siyasah yakni, implikasi putusan tersebut sudah mengutamakan kemaslahatan umat sesuai dengan kaidah "*kebijakan seorang pemimpin terhadap rakyatnya bergantung pada kemaslahatan*". Karena pada dasarnya MK memutuskan perkara tersebut dengan alasan PERPPU yang diajukan pemohon sudah tidak ada, dan isi PERPPU tersebut tidaklah seperti apa yang dituduhkan pemohon.

ABSTRAK

INDHIKA AYU FIRDAUS, 12103173093, **Judges' of Considerations in the Decision of the Constitutional Court Number 39/PUU-XV/2017 concerning the Dissolution of the Indonesian Hizbut Tahrir Community Organization**, Department of Constitutional Law, IAIN Tulungagung, 2021, Supervisor : Dr. H.M. Darin Arif Mualifin. S.H., M. Hum

Keywords: Judge, Decision, Constitutional Court, Hizbut Tahrir Indonesia

Community organizations commonly called Ormas are organizations founded and formed by the community voluntarily based on common aspirations, desires, needs, interests, activities, and aims to participate in development in order to achieve the goals of the Unitary State of the Republic of Indonesia based on Pancasila. HTI is an example of a mass organization from the many mass organizations in Indonesia, HTI is an organization that originates from al-Quds Palestine, this mass organization has an understanding of the caliphate. The movement brought by HTI can be said to be a movement that focuses on fighting for the realization of an Islamic caliphate in Indonesia which is clearly contrary to the ideology of the Indonesian state.

The formulation of the problem: 1) How to sit in the Constitutional Court Decision No. 39/PUU-XV/2017 concerning the Dissolution of the Indonesian Hizb ut-Tahrir Community Organization?. 2) What are the Implications of the Constitutional Court Decision No. 39/PUU-XV/2017 Against the Dissolution of the Indonesian Hizb ut-Tahrir Community Organization in terms of *siyasa fiqh*?

The research method used is normative juridical research which is qualitative in nature, namely research that refers to legal norms contained in various laws and regulations and court decisions. In collecting library research data, the first step is to collect all laws and regulations, books and scientific journals related to the problem. The second step, for the sources that have been collected, a basic understanding or rule of law related to the research problem will be taken.

The results of this study indicate that: 1) Constitutional Court judges cannot accept the applicant's application because in this case the Petitioner has lost the object of the application and also the Petitioner's argument related to articles 61 number 6 to number 21 has eliminated the role of the unfounded court. 2) Implications of the Decision of the Constitutional Court Number 39/PUU-XV/2017 concerning the Dissolution of the Indonesian Hizb ut-Tahrir Community Organization in terms of *Siyasah Fiqh*, namely, the implication of the decision

already prioritizing the benefit of the people in accordance with the rule "a leader's policy towards his people depends on the benefit". Because basically the Constitutional Court decided on the case on the grounds that the PERPPU proposed by the applicant no longer existed, and the contents of the PERPPU were not as alleged by the applicant.

أبستراك

INDHIKA AYU FIRDAUS ، 121031173093 ، تحليل اعتبارات القضاة في قرار المحكمة الدستورية رقم 39 / 2017 / PUU-XV بشأن حل منظمة مجتمع حزب التحرير الإندونيسي ، قسم القانون الدستوري ، IAIN Tulungagung ، 2021 ، المشرف: د. جلاله الملك دارين عارف ماليفين. M. Hum ، S.H.

كلمات مفتاحية: قاضي ، حكم ، المحكمة الدستورية ، حزب التحرير الإندونيسي

منظمات المجتمع التي يطلق عليها عامة أورماس هي منظمات أسسها المجتمع وشكلها طوعية على أساس التطلعات والرغبات والاحتياجات والمصالح والأنشطة المشتركة ، وتهدف إلى المشاركة في التنمية من أجل تحقيق أهداف الدولة الموحدة لجمهورية إندونيسيا على أساس بانكاسيلا. HTI هو مثال لمنظمة جماهيرية من العديد من المنظمات الجماهيرية في إندونيسيا ، HTI هي منظمة نشأت من القدس فلسطين ، هذه المنظمة الجماهيرية لديها فهم للخلافة. يمكن القول بأن الحركة التي أتى بها حزب التحرير الوطني هي حركة تركز على القتال من أجل تحقيق الخلافة الإسلامية في إندونيسيا والتي تتعارض بوضوح مع أيديولوجية الدولة الإندونيسية.

صياغة المشكلة: (1) كيف ينظر القاضي في قرار المحكمة الدستورية رقم 39 / 2017 / PUU-XV بشأن حل منظمة مجتمع التحرير الإندونيسي ؟. (2) ما تداعيات قرار المحكمة الدستورية رقم 39 / / PUU-XV / 2017 ضد حل منظمة مجتمع حزب التحرير الإندونيسي من حيث السياسة الفقهية ؟.

طريقة البحث المستخدمة هي البحث القانوني المعياري ذو الطبيعة النوعية ، أي البحث الذي يشير إلى القواعد القانونية الواردة في مختلف القوانين واللوائح وقرارات المحاكم. في عملية جمع بيانات أبحاث المكتبات ، تتمثل الخطوة الأولى في جمع كافة القوانين واللوائح والكتب والمجلات العلمية المتعلقة بالمشكلة. الخطوة الثانية ، بالنسبة للمصادر التي تم جمعها ، سيتم أخذ فهم أساسي أو سيادة القانون المتعلقة بالمشكلة البحث.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: (1) لا يمكن لقضاة المحكمة الدستورية قبول طلب مقدم الطلب لأنه في هذه الحالة فقد مقدم الالتماس موضوع الطلب ، كما أن حجة مقدم الالتماس المتعلقة بالمواد 61 رقم 6 إلى رقم 21 قد ألغت دور المحكمة التي لا أساس لها من الصحة. (2) تداعيات قرار المحكمة الدستورية رقم 39 / 2017 / PUU-XV بشأن حل منظمة مجتمع حزب التحرير الإندونيسي من حيث السياسة الفقهية ، أي ما يترتب على القرار من إعطاء الأولوية بالفعل لمنفعة الشعب. وفق قاعدة "تعتمد سياسة القائد تجاه شعبه على المنفعة". لأن المحكمة الدستورية قررت أساساً في القضية على أساس أن PERPPU التي اقترحها المدعي لم تعد موجودة ، وأن محتويات PERPPU لم تكن كما ادعى مقدم الطلب.